
Pièces 3 Pièces

Superficie 82 m²

Référence W-02VCPF

Prix 799 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Engel  &  Völkers  vous  présente  ce  très  beau 3  pièces  avec  de  hauts  plafonds  de

3,80m,  composé  d'une  entrée  spacieuse  desservant  un  grand  séjour,  une

chambre avec parquet et une cuisine indépendante équipée. La partie nuit permet

d'être vraiment isolé et se compose d'une deuxième chambre spacieuse avec son

élégant parquet ainsi  qu'un dressing et une salle de douche avec fenêtre.Ce bien

bénéficie  d'une  luminosité  exceptionnelle.  Le  séjour  avec  cheminée  en  marbre

donne sur un balcon orienté Sud. L'espace est à la fois fonctionnel, chaleureux et

agréable. Ce bien en très bon état peut être ...

Engel  &  Völkers  presents  this  beautiful  3-room  apartment  with  3,80  meters  high

ceilings,  consisting  of  a  spacious  entrance  leading  to  a  large  living  room,  a

bedroom  with  parquet  flooring  and  an  independent  kitchen.  The  private  sleeping

area  offers  true  isolation  and  includes  a  spacious  second  bedroom  with  elegant

parquet  floor  as  well  as  a  dressing room and a shower  room with  a  window.This

property  enjoys  exceptional  brightness.  The  living  room,  with  its  marble  fireplace,

overlooks a south-facing balcony. The space is functional, warm and pleasant. This

property in very good condition can be ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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